

## **FACE A L'INFLATION, IL FAUT POURSUIVRE LES EFFORTS BUDGÉTAIRES**

La rentrée s'annonce complexe pour le budget des collectivités. Augmentation des fluides, des achats alimentaires pour les cantines, du coût des travaux et du point d'indice des agents de la fonction publique. Cette seule augmentation du point d'indice représentera en année pleine 1 million d'euros sur le budget municipal. Le budget prudent présenté par la majorité permet de faire face à ces augmentations mais il faudra rechercher de nouvelles économies afin de poursuivre les investissements sans toucher aux taux d'imposition. Notre groupe sera donc particulièrement attentif à la gestion rigoureuse des deniers publics et à ce que chaque dépense soit évaluée au plus juste prix.